

## Vierte Mannschaft siegt mit Standardergebnis

Geschrieben von: Rainer Lepak  
Sonntag, den 22. Januar 2017 um 14:04 Uhr -

---

Das zweite Spiel der Rückrunde stand für die vierte Mannschaft am Freitagabend in Langenbogen an. Als Gast wurde Motor Hohenthurm II begrüßt.

Konnte die Mannschaft ihre erfolgreiche Serie fortsetzen? Wenn man einen Blick auf die Tabelle wirft, sollte das möglich sein, aber auch ein erwarteter Sieg muss erstmal unter Dach und Fach gebracht werden.

Und das dies nicht immer so abläuft, wie in Planspielen vorher durchgespielt, zeigten schon die Doppelbegegnungen.

Konnte Eisdorf in der Vorrunde bereits dort die Grundlage zum Sieg mit einem klaren 3:0 legen, sah es diesmal anders aus. An beiden Paralleltischen konnten sich die Akteure aus Hohenthurm durchsetzen und Stefan Basus und Stefan Seemann mussten sich gar 0:3 gegen Christoph Hahn und Heino Dittmann geschlagen geben.

Lutz Germo und Jörg Keydel, der heute für Lutz Günther in der Mannschaft stand, führten mit 2:1, ließen sich aber dann, durch ein 9:11, in den 5. Satz zwingen. Und auch hier war Ihnen das Glück nicht hold, denn der Matchball, beim Stand von 11:10 wurde vergeben und schließlich ging der Sieg noch mit 11:13 an Richard Gabriel und Matthias Hempel.

Glücklicherweise ließen sich Dirk Butterling und Holger Wohlrab nicht davon anstecken und zeigten ein starkes Spiel. Ihr Auftritt dauerte dann auch nicht sonderlich lange. Mit 11:7, 11:8 und 11:3 wurden Vivien Städter und Marcus Horn besiegt und das Duo konnte damit den Spitzenplatz in der Doppelrangliste verteidigen und ihre Bilanz auf 9:0 ausbauen.

Nachdem Stefan Basus, mit gewohnt sicherem Spiel, für den 2:2-Ausgleich gesorgt hatte, übernahm Hohenthurm sofort wieder die Führung.

## Vierte Mannschaft siegt mit Standardergebnis

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Januar 2017 um 14:04 Uhr -

---



## Vierte Mannschaft siegt mit Standardergebnis

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Januar 2017 um 14:04 Uhr -



## Vierte Mannschaft siegt mit Standardergebnis

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Januar 2017 um 14:04 Uhr -

---



Markus Herrschaffner (3:0) im letzten Spiel, auch noch sein persönliches Erfolgserlebnis gegen

## Vierte Mannschaft siegt mit Standardergebnis

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. Januar 2017 um 14:04 Uhr -

---



Die vierte Mannschaft hat sich am Sonntag mit einem Standardergebnis von 3:0 Punkten gegen die erste Mannschaft durchsetzen können. Die Spielerinnen und Spieler der vierten Mannschaft haben sich in allen drei Begegnungen durchsetzen können. Die Spielerinnen und Spieler der vierten Mannschaft haben sich in allen drei Begegnungen durchsetzen können.